

ABSTRAK

BTKLPP Kelas I Makassar, “*Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kejadian Schistosomiasis Di Lembah Bada Kecamatan Lore Barat Kabupaten Poso Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2015*”.

Schistosomiasis (bilharziasis) adalah penyakit menular kronis yang disebabkan oleh infeksi cacing trematoda, yang dapat menyebabkan ruam, demam, panas-dingin, dan nyeri otot dan kadangkala menyebabkan nyeri perut dan diare atau nyeri berkemih dan pendarahan. Penanggulangan Schistosomiasis ditekankan pada pengobatan massal yang diberikan 6 bulan sekali, survey tinja, survey keong, survey tikus, pemberantasan keong dan pengamatan penyakit, perbaikan kesehatan lingkungan dan penerapan penyuluhan kesehatan sedapat mungkin harus diterapkan.

Tujuan kajian ini adalah untuk mengetahui Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kejadian Schistosomiasis Kecamatan Lore Barat Kabupaten Poso Provinsi Sulawesi Tengah.

Jenis penelitian adalah cross sectional dengan desain survey Analitik, Jumlah sampel sebanyak 202 responden dari 3 (tiga) Desa terpilih di Lembah Bada Kecamatan Lore Barat Kabupaten Poso. Pengumpulan data menggunakan kuesioner. Data diolah dan dianalisis menggunakan SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 21.7% responden yang mengetahui Schistosomiasis menderita Schistosomiasis, 20% responden yang memakai APD menderita Schistosomiasis, 20.6% responden yang mempunyai kebiasaan membersihkan diri menderita Schistosomiasis, 17.6% responden yang menggunakan sumber air bersih PDAM menderita Schistosomiasis, 19.6% responden yang menggunakan jamban menderita Schistosomiasis, 17.2% responden yang bekerja/beraktifitas dekat focus >8 jam per hari menderita Schistosomiasis dan 21.5% responden yang sering mendapat penyuluhan menderita Schistosomiasis.

Perlu ditingkatkan pengetahuan masyarakat tentang pencegahan dan penanggulangan Schistosomiasis, penyediaan air bersih yang bebas dari *Oncomelania hupensis lindoensis* dan sarkaria khususnya di Lembah Bada Kecamatan Lore Barat Kabupaten Poso Provinsi Sulawesi Tengah.

Kata Kunci : Schistosomiasis, Bada, Faktor-faktor yang berpengaruh.